

駅の盆栽をきれいに



↑盆栽の剪定作業をする広野盆栽会のみなさん

広野町盆栽会による盆栽の剪定作業が平成26年3月9日（日）、広野駅で行われました。

当日は、会員である8名の方が参加し剪定作業に汗を流しました。

広野町盆栽会のみなさん、お疲れ様でした。

↓鈴木すみさんと、寄贈された電子レンジ



電子レンジが寄贈されました

江戸川ライオンズクラブのみなさんから電子レンジ5台が平成26年3月3日（月）、広野町へ贈られました。

これは、町のために役立ててほしいとの想いから贈られたものです。

広野町の鈴木すみさんを通じて広野町役場に届けられました。

江戸川ライオンズクラブのみなさん、ありがとうございました。

↓黙とうをする参加者たち



震災から3年 追悼式を開催

東日本大震災追悼式が平成26年3月11日（火）、下浅見川地区にて行われました。

震災から3年の節目となる日を迎えるにあたり、犠牲になられた方を追悼するため、午後2時46分のサイレンに合わせて1分間の黙とうを行いました。

献花台が設置された下浅見川河口付近には多くの方が訪れました。

広野産の味噌を製造

広野町農産物加工施設で味噌製造が平成26年2月20日（木）より開始されました。農家の方々が作る味噌は、広野町産の米や大豆のみが使用されています。

味噌の仕込み・熟成が終われば、年末には広野町二ツ沼直売所などで販売が開始されます。



↑米麴を製造している様子

↓遠藤町長も出席した式典の様子



広野町のさらなる発展へ向けて

広野町復旧・復興工事安全祈願祭ならびに起工式が平成26年3月16日（日）、広野町下浅見川地内で行われました。

遠藤町長も出席したこの式は、福島県の主催で行われ、広野町内における堤防の嵩上げや防災緑地整備などの福島県事業の工事の無事と安全を祈願するために行われたものです。

広野町内における福島県事業については、概ね平成27年度までの事業完了を目指し進めていく予定です。

住民説明会 開催

住民説明会が平成26年2月20日（木）から6回にわたり、開催されました。

説明会では、災害廃棄物・除染廃棄物仮置き場の受入期間および運用期間、中高一貫校について説明し、町民のみなさんから意見をいただきました。



↑高久応急仮設住宅で行われた住民説明会の様子

↓復興祭であいさつを述べる遠藤町長



復興祭を開催

復興祭が平成26年3月9日（日）、いわき市高久第4応急仮設住宅で行われました。

遠藤町長も出席した復興祭では、いわき市高久応急仮設住宅自治会が中心となり、震災以降継続にご支援をいただいている東村山市社会福祉協議会などのご協力をいただきながら、とん汁やクレープなどの販売や広野産野菜、お米が当たる抽選会などが行われ、会場は大いに盛り上がりしました。